

残念ながら今年も荏原神社の祭礼(かっぱ祭り)は中止となってしまいました。3年前までは、この時期はお祭りの太鼓の音が様々な町会会館から聞こえ、祭礼が近づいていることを耳からも感じられていました。園でも祭礼当日は、同友会町会様からお借りした本物の御輿を4・5歳児が担ぎ、町内を練り歩いていました。とても貴重な体験をさせていただいております。次年度こそは地域の皆様の楽しみでもある祭礼が出来ることを願っております。

今年は、保育園で荏原神社祭礼予定日であった6月3日に合わせて、園庭で4・5歳児が手作り御輿を担ぎ、その後、テラスや園庭に分かれ、かっぱ体操を踊る予定です。

園長 落合 文明

田植え 5歳児

5月10日、かぶとむし組18名で千葉県にある大山千枚田まで田植をしに行ってきました。バスに乗ると「楽しみだね!」と話していた、子どもたち。千葉県に入り、田んぼが見えてくると、「ここが田んぼ?」「もう着いた?」と待ち遠しそうにしていました。いざ田植が始まると「5本ずつとるんだよね?」と農家の方や保育士に教わりながらも上手に植えることができていました。田植が終わったあとは、待ちに待った泥んこ遊び。虫やカエルを探したり、全身泥だらけになるくらいたくさん遊んでいました。たくさん遊んだので帰りのバスでは、ぐっすり眠っていた子どもたちです。9月には子どもたちが稲刈りに行きます。稲刈りの時期は、田んぼ一面にバッタが出てきます。バッタを追いかけて走り回る子ども達の姿が目に見えます。収穫したお米は玄米のまま送ってもらい半分は給食で提供し、玄米と白米の違いを実感してもらいます。半分は近隣のお米屋さん子どもたちが持っていく精米過程を見せてもらい、クッキングに利用します。クッキングが出来るくらい沢山実りますように!



5月6日(金)に子供の日に因んだ行事食を行い、おやつに『ちまき、りんご、牛乳』を提供しました。ちまきにはもち米の他に人参や油揚げやタケノコが入っています。ちまきを食べた子どもたちは「美味しい!」「どうやって作ったの?」と興味津々でした。

4月から5月上旬が旬のタケノコは、炊き込みご飯にすると、香りと食感が楽しめるのでご家庭でもおすすめです!また、タケノコは成長が早く生命力が強いことから、すくすくと健やかに育てほしいという願いが込められています。

2歳児園外保育

5月13日は子どもの森公園に園外保育でした。当日は生憎の雨になってしまった為、園内保育に変えホールまで水筒の入ったリュックを背負って行きました。朝から自分のリュックの嬉しそうな子どもたち、ホールではサーキットを行い平均台やトランポリン、鉄棒で思いきり体を動かしました。

園外保育前日、年長児に2歳児の園外保育が雨にならなそうだといいことを伝えると、何か喜びことをやってあげたいとの意見が出てきました。今はコロナ禍なので、他クラスの交流が出来ないため、歌と絵本の読み聞かせを年長児にしてもらいビデオ撮影しました。ホールでサーキット遊びをした後は、そのビデオの鑑賞会を行いました。みんな真剣に見入っていました。ありがとうございます!かぶとむし組(5歳児)さん!!

次の2歳児クラスの園外保育は3月!!その頃はコロナも落ち着き保護者の愛情たっぷり弁当を公園で食べられることを願っています。



~各クラスでの育てる野菜紹介~

3歳児
今年のみつばち組はトウモロコシを育てていきます。苗を見て「これは何になるの?」と不思議そうにしていた子ども達。「トウモロコシになるんだよ」話すと「へー本当に!」と言っていました。どう育てていくのか楽しみにしながら水やりをグループごとで行っています。 阿部

4歳児
今回とんぼ組は「オクラ」を育てることになりました。最初、どんな野菜か聞いてみると「お星さまみたいな形してる!」「ねばねばしてるやつ!」と理解出来ている子がいました。苗を植えてからも、毎日オクラの観察をして「つぼみがあるよ!」「お花が咲きそう!」と生長を楽しみにしている子どもたちの姿があります。 増田

5歳児
今年、ピーマンとパプリカの苗を植えました。最初に子どもたちに苗見せて何の野菜か聞いてみると「かぶ!ほうれんそう!きやべつ!」と色々な答えが返ってきました。『ピーマン、パプリカ』という答えを伝えると「苦手…」という声もちょっぴり聞こえましたが、自分たちで育てた野菜を少しでも好きになれるように水やりや観察を頑張ります! 磯江